

Vos questions / nos réponses

Dépistage du THC dans les urines

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/09/2010 15:39

bonjour,

pendant les vacances cest a dire du (1 juillet au 17 juillet) jai du fumé 1 ou 2 joint en tt j'ai une visite médicale pour un concour de la fonction public le 24 septembre ou il pratique un test urinaire j'aurai aimé s'avoir si je serai positif a ce test? en sachant que je n'est meme pa tiré une taff depuis mi juillet . merci pour votre reponse cela m'inquiète . merci d'avance

Mise en ligne le 22/09/2010

Bonjour,

La positivité du THC (Tetrahydrocannabinol, principe actif du cannabis) dans les urines varie selon la quantité consommée, la teneur en THC et la régularité de la consommation. La régularité voulant dire une consommation quotidienne ininterrompue, ce qui n'est pas votre cas.

Au vu des éléments que vous avancez vous n'êtes pas du tout consommateur régulier et par conséquent votre test devrait normalement se révéler négatif.

Vous trouverez ci-dessous un lien vers le tableau récapitulatif des durées de positivité.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)